

18 fév 2022 -20:11

Appartient à Conseil des ministres du 18 février 2022

Prolongation du mandat d'un membre du service de médiation pour les télécommunications

Sur proposition de la ministre des Télécommunications et de la Poste Petra De Sutter, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal prolongeant la nomination d'un membre du service de médiation pour les télécommunications.

Le mandat de Luc Tuerlinckx, appartenant au rôle linguistique néerlandophone, est prolongé une nouvelle fois pour une durée de cinq ans renouvelable, à partir du 1er mars 2022.

Le projet est soumis à la signature du Roi.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Petra De Sutter, Vice-Première ministre et ministre de la
Fonction publique, des Entreprises publiques, des
Télécommunications et de la Poste
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50
1000 Bruxelles
Belgique
<https://desutter.belgium.be>
info@desutter.fed.be

Alban Brian
Porte-parole (FR)
+32 470 70 17 99
alban.brian@desutter.fed.be

Bram Sebrechts
Porte-parole (NL)
+32 498 27 31 91
bram.sebrechts@desutter.fed.be